



## Caritas: anregend und aufregend

## Herzliche Einladung zum Austausch

Caritas ist alleine schon von ihrem Begründer Jesus von Nazareth her eine anregende und aufregende Hilfsorganisation. Als solche gehört sie zu den größten Not- und Katastrophenhelferinnen in der Welt.

In Tirol betreibt sie 40 Projekte - von der Schwangerenberatung bis zur Sterbebegleitung, von der Familienhilfe bis zur Demenzberatung und vieles mehr. Sie darf auf den Rückhalt tausender Ehrenamtlicher sowie Spenderinnen und Spender bauen.

Georg Schärmer, Caritasdirektor, und Verena Gutleben, Leiterin der Caritas-Kommunikation, werden über Werte, Ziele und Angebote der Caritas informieren und sich hoffentlich vielen Fragen stellen.

## Caritas geht uns alle an.

**Termin: Montag, 18. März 2019,** 19:00 Uhr

Ort: Jugendraum der Marienkirche in Maurach am Achensee

In Kooperation mit der Pfarre Eben am Achensee